

UBU TAWAN

広げよう 夢を 輝かせよう 命を (Expand our Dreams Make Life Shine)



2学期スタート！一歩踏み出して、動いて、成長する！

10月13日(木)1校時、オンラインで、2学期始業式が行われました。4名の児童生徒の代表は、2学期の目標を堂々と発表していました。学習面、生活面、学校行事などに目標をもって全力で取り組み、充実した2学期にしたいという思いが伝わりました。

堤副校長先生からは、大切な話が2つありました。1つ目は、「目標に向かって挑戦！」「まず行動に移すことが大切！」という話です。「『動』という字のつくりを見て分かるとおり、動くときには重い力（エネルギー）が必要」「思うだけなら簡単。まず一歩踏み出して動いてほしい」というメッセージでした。2つ目は、「目・耳・心をしっかりとはたらかせて、友達のなやみやきつさに気付くことのできる人になってほしい」という話でした。

感染対策のため、心の中で校歌斉唱を行った後、緒方教頭先生から、閉式の前にとても嬉しい発表がありました。それは、「2学期初日、学園生全員が出席！」という発表でした。2学期もたくさんの行事や授業があります。みんなで力を合わせて努力して、夢に向かって突き進みましょう！



保護者の皆様、2学期も「チームうぶタワン」でよろしくお願ひいたします。（今村・堤）

1st、芋掘り＆落花生掘り！

19日（水）、1～4年生（1st）は芋掘りと落花生掘りをしました。苗植えから収穫までお世話になった池部さんの説明を聞き、まずは芋掘りからスタート！

芋づるを取り除いて丁寧に土を掘ってみると、中から紫に色づいたたくさんの芋が顔を出しました。「やったー、いっぺんにこんなにとれたあ」

4年生は、1年生の協力隊です。「あと少し、がんばれ！」と手伝いながら、優しい声をかけていました。

次は落花生！子供たちは、落花生の収穫でも元気いっぱい、笑顔いっぱい、叫び声？いっぱい！

1stの子供たちに、収穫の喜びを味わわせてくださった池部さんに心から感謝します。

5年生、今と昔の稻刈り体験

19日（水）、5年生は、稻刈りに挑戦しました。教えてくださったのは、田植えの時からお世話になっている池部さん。池部さんから、安全な鎌の使い方について教えていただいた後、5年生はいよいよ稻刈りへ。

「ざく！気持ちいい！よし、刈り取ったどお！」

5年生は、人数は少ないけれど、一人一人が一生懸命作業するため、稻がどんどん刈りとられていきます。池部さんから、「昔の刈り方と今の刈り方、両方学んでほしい」と言われた5年生。後半は、コンバインを使った稻刈りと脱穀に挑戦しました。

「コンバインは（はやくて）すごかった。でも、昔の稻刈りは、みんなで協力して、みんなで汗かいて、みんなで達成感を感じができるところがいい。」という感想を述べた5年生！さすが、産山っ子！

5年生が、安全に、楽しく作業ができるようにとたくさんの準備をしてくださった池部さん。本当にありがとうございました。

